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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
die Fraktion CDU/BfM erhielt in letzter Zeit eine Anfrage eines Bürgers zur Gestaltung der 
Unterführung unter der Bahntrasse im Bereich der Freien Straße. Insbesondere für Rollstuhl-
fahrer ist eine Benutzung dieser Unterführung praktisch unmöglich und auch für Gehbehin-
derte ist dies nur sehr schwer und mit großen Umständen möglich. 
 
Daher möchte ich Ihnen heute folgende Fragen stellen: 
 

1. Wie wird die geschilderte Situation von Seiten der Stadtverwaltung eingeschätzt? 
2. Gibt es von Seiten der Stadtverwaltung oder der Deutschen Bahn AG, bzw. einer ihrer 

Tochterunternehmen, entsprechende Planungen zur Verbesserung der Situation? 
 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Wigbert Schwenke MdL 
Fraktionsvorsitzender CDU/BfM 
 


